
 のだみらいを代表しまして、この請願に対しまして反対の討論をさせていた

だきます。 

 本当に困っている方がいるのであれば寄り添うべきことでございますが、今

市の答弁を聞きますと、実態を把握していない状況でございます。 

 また、紙おむつに関しましても、これから実態調査を含めて早急にやるという

ことでございますので、この請願項目にあります現時点での増額は、時期尚早と

の考えでございまして、早急に実態調査をしていただきまして、本当に困ってい

る方がいるのであれば、寄り添っていただくようにお願い申し上げます。 

 以上のことから、反対とさせていただきます。 


